

BOHM (*Alphonse-François*), Sous-Lieutenant (Callenelle-Tournai, 31.3.1864-Isangi, 23.3.1893). Fils de François et de Dufour, Flore. Célibataire.

Bohm s'était engagé au 6^e régiment de ligne le 17 octobre 1878, alors qu'il n'avait que quatorze ans. Caporal le 16 avril 1880, il était promu successivement sergent, sergent-fourrier et sergent-major. Il quitta l'armée en 1886 pour passer en qualité de préposé à l'Administration des Douanes, où il resta jusqu'en 1890. Le 18 juillet 1890, il s'engagea pour trois ans au service de l'Etat Indépendant du Congo, en qualité de sous-officier de la Force publique. Le 23 mai 1892, il était promu sous-lieutenant et rentra en Belgique, à l'expiration de son terme de service, le 25 juillet 1893. Le 6 février 1894, ayant souscrit un engagement à la Société Belge pour le Commerce du Haut-Congo, il repart pour l'Afrique en qualité de gérant et se voit désigner pour le poste de Busira-Monene. Il y crée des plantations vivrières qui se développent de façon remarquable, à tel point que bientôt elles permettent d'alimenter la moitié du personnel du poste. Il rentre malade en Europe le 26 juin 1896; à peine rétabli, il souscrit un nouvel engagement au service de la même société et s'embarque une troisième fois pour le Congo, le 6 avril 1897. Il est alors désigné comme gérant à Monthole, puis à Ilambi. Au début de l'année 1898, il passe au service de la Compagnie du Lomami, mais meurt quelque temps après à Isangi.

Il était porteur de l'Etoile de Service depuis 1893.

22 avril 1947.

A. Lacroix.